



CHARLA EN CURANILAHUE.

Inician la formación de gestoras comunitarias en Curanilahue

● La Seremi de Salud dio inicio al proceso de formación de agentes de la comunidad para abordar la violencia de género, proyecto que es financiado por el Ministerio de la Mujer y busca mejorar la vida de las mujeres en aspectos sociopolíticos, económicos y sociales mediante la Educación Popular en Salud. Inicialmente se contemplaron las comunas de Yumbel y Hualpén, pero considerando el proceso de Atención Primaria en Salud Universal se optó por agregar a Curanilahue para potenciar el trabajo. 